



**Ernesto Limia, intelectual cubano:**

**NECESITAN HUMILLAR AL PUEBLO VENEZOLANO PARA QUE NADIE MÁS SE ATREVA A SEGUIR SU EJEMPLO**

En Venezuela se juegan hoy los destinos de Nuestra América. La oleada neoliberal que intenta retrotraernos al escenario en el que se configuraba el ALCA —mandado por Chávez, Lula y Kirchner “al carajo” en Mar del Plata, en el 2004—, se vale de manipulaciones y artificios para confundirnos. En una guerra cultural a la que dedican tanto dinero como a la carrera armamentista, lo han ensayado todo en el plano de la subjetividad. Con retórica renovada se promueve un individualismo extremo dirigido a desmovilizarnos y se intenta sembrar en el imaginario popular la bandera de la modernidad sobre el predominio estadounidense como mecanismo de sujeción neocolonial. Para preservar ese control se fundó hace 69 años la OEA, el ministerio yanqui de colonias que Cuba abandonó para no regresar nunca.

La bochornosa actuación de Luis Almagro en contubernio con gobiernos neoliberales de la región, pretende legitimar la reacción venezolana y generar un clima de caos que justifique una intervención militar en ese hermano país. Quieren barrer las conquistas de la Revolución Bolivariana, sus ideales democráticos y de justicia social. Y en la consecución de ese propósito necesitan humillar a su pueblo para que nadie más se atreva a seguir su ejemplo. Es momento de combatir por nuestros sueños. Levantémonos por Venezuela.

*Ernesto Limia, historiador cubano. Miembro de la Red de Intelectuales, Artistas y Luchadores Sociales en Defensa de la Humanidad, en Cuba.*